Les premiers jours d'Automne

En ce début d'Automne, une rétro' de la semaine s'impose.

Tandis que les vendangeurs et la plus petite vendangeuse de la planète s'emploient dans notre beau pays du Beaujolais, le groupe falaise et la section loisirs et performances de Vertige ne baisse pas les bras non plus.



Le très haut niveau:

- -Toto enchaine un 8C sur la falaise de Saint Ange mardi, avant de disputer la demi-finale de Coupe du Monde de Puurs en Belgique samedi.
- -Mama s'oxygène à Ombléze dimanche avant de ré-attaquer trois semaines de révisions intenses pour l'oral de son concours.....

Le haut niveau:

- Clément et Thomas commencent leur DUT de Mécanique et Productique à Grenoble.

La classe:

- Loïc le King barman des buvettes de Vertige « se coupe plus les doigts que les raisins » d'après la truite*.
- la relève est là, avec Majda qui s'initie avec sa frangine Lamia, sur les rochers du Mâconnais à l'abri d'un fort vent de Sud.



Le mot de la semaine:

 celui-ci revient à Caro, la célèbre coach du groupe pré-compétition qui demande à ses élèves :



« Envoyez du boudin !»

*nota:

anciennement surnommé Grutman dans les chroniques, son pseudo sera désormais la Truite, en hommage à son gestuel qui rappelle à Alain, en mélomane averti, celui du champion du Monde autrichien.

<u>Texte et photo</u>: Jean-No